



Subaru

男声合唱団

ニュースNo.375

'12. 09. 08

元村さん ようこそ！

□ 9月7日（金）のレッスンにご夫妻で参加された、元村正昭さんが、当日から入団ということで、挨拶をされました。「どんなとこ？コンサート」で最前列の席でご夫婦で熱心にお聞きになっておられましたが、昂を大いに気に入られ、奥さまが背中を押して下さったことからも入団を決められました。良い声をお持ちで、期待の新人です。大歓迎です。一緒に合唱を楽しみましょう。

□ レッスン後、興隆園での「ノミニュケーション」でささやかな歓迎会をしました。

「戦争はいやや平和展」の公演曲をレッスン

9月7日

□ 9月7日（金）は久しぶりの定例レッスン、奥村さんの体操と檀先生のヴォイストレーニングに始まり、本並先生の指揮、森さんのピアノで、2日後の「戦争はいやや西区平和展」の公演曲全曲を吉田さんの司会を含めたりハーサルと、「音頭の舟唄」をレッスンしました。出席は元村さんの奥さんも含め、全34名でした。

□ レッスン一口メモ；

- ① あの音色はきれいにきれいにを心がける。
- ② 「歎びのナーダム」最後の「ア——ヘイ！」は、1、2、3、4、5ヘイ！（それぞれ1拍ずつを数える、すなわちヘイ！はシンコペーションの半拍で）にカッコよく変更します。



戦争はいやや西区平和展

第30回記念

□ 9月9日（日）（午前10時より）

□ 集合 ミロホール 午後2時（リハーサル）

□ 出演 こども文化センター 15時30分

□ 服装 夏服 九条バッジ 黒ズボン 黒靴

□ 演奏曲

- ・私の好きなこの街
- ・ゆらゆら春
- ・おらあこごがいい
- ・歎びのナーダム
- ・天の火
- ・なぜ？
- ・ねがい
- ・フィンランディア

